
合気道部 
 

【活動報告】 

 
 私たち合気道部は新入部員も増え、日々合気道と真摯に向き合っています。今は11月に

開催される葵際の演武に向けての練習を中心に稽古に取り組んでいます。また、2年生は昇

段審査が近いため葵祭との同時進行になっていますが、熱心に頑張っています。どちらも部

員の成果を発揮する場面なので頑張りたいです。 

 

 


